

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Siguen las denuncias contra detenciones arbitrarias	La Comisión de Derechos Humanos de la CDMX abrió 140 expedientes este año por quejas dirigidas a la FGJ y la Secretaría de Seguridad Ciudadana por detenciones arbitrarias y uso excesivo de la fuerza cometido en el Metro, cateos y en puestas a disposición por narcomenudeo en flagrancia.
El Financiero	Confidencial	Discursos de Ernestina, con sabor a despedida	Minutos antes de que el Congreso local iniciara la sesión para definir su ratificación, Ernestina Godoy, fiscal de CDMX , apareció en público para poner en marcha la Unidad Aérea de la Policía de Investigación, que usará seis drones contra el crimen. Su discurso, de 16 minutos, más bien pareció despedida. Dijo que ella quería seguir transformado la fiscalía. Pero, ante la incertidumbre de lo que ocurriría en el Congreso local, agregó que su vocación es servir a la gente y lo va a seguir haciendo desde donde esté.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ganan tiempo	Continúa el suspenso en el Congreso de la CDMX, pues sigue en vilo la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general de Justicia. Probablemente será hasta el próximo año, en periodo extraordinario, cuando lo definan. Morena alargó cuanto pudo la sesión, en busca de los 44 votos que necesitaba.
Excélsior	Frentes Políticos	Suspenso	Como final de película de acción ese vive la ratificación o no de la fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy . En la sesión del Congreso, el bloque opositor no cedió y se negó a votar a favor de la funcionaria, pese a que ésta ya contaba con el aval de la Jefatura de Gobierno y del Consejo Judicial Ciudadano; sólo le faltaba el visto bueno de los diputados locales. Godoy no alcanzaba los sufragios, necesitaba mayoría calificada, es decir, 44 votos, por lo que al final, tras cuatro horas de estira y afloja, Morena frenó la votación y que se agendará para hoy, con lo que el periodo ordinario de sesiones terminará sin definir si Godoy sigue o no.
La Razón	Rozones	La no ratificación de Godoy	Morena engañó a la oposición al hacerle creer que estaba en la disposición, en el Congreso local, a que se votara la ratificación de la fiscal general de la ciudad, Ernestina Godoy , cuando en realidad la intención, al no contar con los votos para ese fin, siempre fue que el tema se fuera hasta enero. También hay quien cree que la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, debió hacer algo más para que se respetara el Reglamento Interior, que establece cinco minutos para las intervenciones de diputados.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de diciembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Faquir	Un total de 1,577 años de cárcel para homicidas y secuestradores suman las sentencias que ha obtenido el gobierno federal, según anunció la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Tras la presentación de los datos de incidencia delictiva de noviembre, en donde se observa un alza de 7.5% en feminicidios y de 9.1% en secuestros, con respecto de octubre, la dependencia informó de las sentencias, aunque sin dar muchos detalles.
Excélsior	Frentes Políticos	Reducción notable	Durante la mañana del presidente AMLO, Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, informó sobre el combate al robo de combustible y la toman de casetas. Resaltó que la reducción de 94.2% en el robo de petrolíferos ha generado un ahorro de más de 301 mil millones de pesos, destinados a obras y programas sociales. Sobre las casetas, dijo que, desde 2020 se evitó la pérdida de 60 mil 310 millones de pesos, y sólo en 2023, se ahorraron 17 mil 966 millones. Además, en noviembre pasado, el robo de vehículos disminuyó 47.1% comparado con diciembre de 2018.
El Sol de México	A la Sombra	Juego de sillas	La reciente muerte del Fiscal Especializado de Control Competencial, Juan Ramos López, provocó un juego de sillas en la FGR. Alejandro Gertz Manero, el jefe, ha pasado la batuta a Óscar Langlet González, su Coordinador de Asesores, ignorando a Miguel Guillermo Aragón Lagunas, el sucesor designado.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Zócalo peatonal	En los próximos días se oficializará la propuesta de que el Zócalo sólo sea peatonal. El gobierno capitalino llevó a cabo una consulta para conocer la opinión sobre retirar a los vehículos de las inmediaciones de la plaza de la Constitución y ésta fue positiva. El titular de la administración pública local, Martí Batres informó que sólo sería peatonal el



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de diciembre 2023

			circuito del Zócalo y tres bocacalles de los alrededores.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Nuevos rumbos	Hay que estar pendientes con el posicionamiento que el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, emitirá sobre la respuesta que dio el PRI, su todavía partido, a la impugnación del procedimiento para ser incluido en la contienda por la candidatura por la Jefatura de Gobierno de la CDMX.
El Universal	El Caballito	Rubalcava define hoy su futuro	El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, revela hoy la ruta que seguirá luego de que el Partido Revolucionario Institucional dio respuesta, negativa, a su impugnación sobre la decisión de nombrar al panista Santiago Taboada como el precandidato de la coalición PRI-PAN-PRD a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pues considera que se violaron sus derechos político-electorales al no seguirse el proceso interno.
El Sol de México	A la Sombra	Batres critica	En la CDMX, el juego político se intensifica. El jefe de Gobierno, Martí Batres, lanzó una advertencia a los opositores de la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía capitalina, prometiendo un “precio muy alto” para quienes votaron en contra. Esta declaración ha encendido las alarmas en los partidos de oposición, interpretándola como una amenaza directa del líder morenista.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Impactó la encuesta	Los resultados dan una notable ventaja a Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, ambas de la coalición que encabeza Morena. Es la fotografía del momento. Desde luego puede evolucionar con el paso del tiempo. La seriedad del ejercicio se confirma con la ficha metodológica que puede ser consultada por cualquier lector interesado.
Milenio	Trascendió	Nuevo fichaje	Aunque a escala nacional le declararon su amor a Claudia Sheinbaum, en Redes Sociales Progresistas van con la abanderada del Frente Amplio a la gubernatura de Morelos, Lucy Meza, a quien respaldaron y se hicieron presentes en el evento que la ex morenista tuvo junto con la aspirante presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, en esa entidad.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Equipo morenista	El dirigente del Sindicato de Limpia, Hugo Alonso, no quiere dejar de perder el tino con los precandidatos. Según esto, el dirigente se ha acercado tanto al equipo de la morenista Clara Brugada, como al del opositor Santiago Taboada, para ofrecerles movilizar a sus agremiados, en caso de requerirse. Y como muestra de buena voluntad, muy a tono de la temporada, hasta les propuso organizarles estos días una posada.
El Financiero	Confidencial	Gol a Cuauhtémoc	“En Morelos les hace falta gobernador y les sobra futbolista”, lanzó Xóchitl Gálvez en contra del



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de diciembre 2023

			mandatario Cuauhtémoc Blanco, al ser cuestionada sobre la situación en el estado. Esto lo aseguró después de resaltar la falta de resultados por parte del ex jugador del América, además de que “la extorsión en el sur de Morelos es tremenda, el cobro de piso se ha vuelto ya algo cotidiano”.
La Razón	Rozones	Duro intercambio... y lo que viene	Fue el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado , el que dirigió un misil a Max Cortázar , recientemente incorporado como coordinador de la comunicación de Xóchitl Gálvez, al señalarlo de una supuesta guerra sucia contra Claudia Sheinbaum, por la difusión de videos contra la morenista.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Dante, más cuestionado que nunca	La ruptura del acuerdo que, en teoría, tenían Morena y sus aliados con la bancada de Movimiento Ciudadano en el Senado, para sacar adelante el nombramiento de Bertha Alcalde como nueva ministra de la Corte, deja a muchos actores políticos muy señalados, pero quizá el que más sea el líder emecista Dante Delgado, quien después de haber dado por muerto el llamado bloque de contención en la Cámara alta, habría negociado para sumar los votos necesarios para que se alcanzara la mayoría calificada. Sin embargo, el día de ayer se rompió la negociación, como fue evidente.
Excélsior	Frentes Políticos	Tensión histórica	El senador Ricardo Monreal dijo que el acuerdo para nombrar a la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se vino abajo, por lo cual el Senado no tiene capacidad de consenso para la designación, y será el presidente AMLO, quien defina. Este nombramiento tiene que lograrse por mayoría calificada, y el anuncio de Monreal ocurrió después de que el coordinador de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, confirmó que su partido no votaría junto a Morena. Apunten el nombre, el cargo quedó confeccionado para Bertha Alcalde.
El Universal	Bajo Reserva	Los regalazos para senadores de Morena	La senadora Ana Lilia Rivera, presidenta de la mesa directiva del Senado , se puso generosa y envió a sus compañeros de bancada un presente. Se trata, de un Amlito, para que no olviden al presidente AMLO, quien está a pocos meses de culminar su mandato. El muñeco con la figura del Presidente, con todo y su banda presidencial, está empacado en una caja de cartón en la que aparecen impresas varias de las frases del mandatario como “me canso ganso”, “abajo la corrupción”, “a ver quién se cansa primero”, y otras leyendas.
El Universal	Bajo Reserva	AMLO alista su tercer viaje a Sinaloa en	El presidente López Obrador alista su tercera visita a Sinaloa en poco más de un mes. El 14 de noviembre, el mandatario estuvo en Badiraguato, tierra natal de Joaquín “El Chapo” Guzmán, para inaugurar



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de diciembre 2023

		menos de un mes	un tramo de la carretera Badiraguato-Guadalupe y Calvo; dos semanas después, el 3 de diciembre. el jefe del Ejecutivo visito Mazallán para inaugurar el CRIT en ese puerto. Para este próximo lunes 18 de diciembre, el presidente volverá a esa entidad para inaugurar la presa de Santa María.
--	--	-----------------	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS